

Allianzgebetswoche startet am 12. Januar

10.01.2025

„**Miteinander Hoffnung leben**“ lautet das Motto der diesjährigen Allianzgebetswoche, die **am Sonntag, 12. Januar**, mit gleich zwei Veranstaltungen beginnt: **Um 10:30 Uhr** feiert Rupelrath mit der FeG Aufderhöhe einen gemeinsamen Gottesdienst in der Christuskirche. Und um 17 Uhr ist Pastor Andreas Malessa zu Gast in der Stadtmission (Brühler Straße 60). Der bekannte Autor, Journalist und Liedermacher wird über Wertschätzung in Gemeinden sprechen. Weitere Infos gibt es [hier](#).